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Untersuchung zur Einführung eines neuen öffentlichen Verkehrssystems Ingolstadt 
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(Referentin: Frau Wittmann-Brand) 
 
 
Stadtrat vom  25.10.2022 
  
Die Gutachter habe man zum heutigen Stadtrat nicht mehr eingeladen, da das Thema 
bereits dreifach, in einer Infoveranstaltung, im Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt 
und Nachhaltigkeit und dem INVG-Aufsichtsrat behandelt worden sei, teilt 
Oberbürgermeister Dr. Scharpf mit. Es handle sich hierbei auch nur um einen ersten 
Zwischenbericht. 
 
Herr Stachel merkt an, dass man das selbstverständlich weiterprüfen könne, man aber nicht 
davon ausgehen solle, dass das Tram- oder Bussystem zwingend die Lösung für Ingolstadt 
sei. 
 
Oberbürgermeister Dr. Scharpf entgegnet, dass dies auch nicht Grundlage für die Prüfung 
sei. Es könne auch durchaus sein, dass man sich für keins von beidem entscheide. 
 
 
Mit allen Stimmen: 
Entsprechend dem Antrag genehmigt. 
 

 


